

Metrosalud presente en el III Foro Urbano de Salud de Las Américas

Como la red pública de primer y segundo nivel de Medellín, Metrosalud participó en el III Foro Urbano de Salud de las Américas que se llevó a cabo en la ciudad a comienzos de diciembre. La ESE participó en la muestra Ciudad Saludable y expuso cómo a través de su modelo de prestación de servicios con enfoque en Atención Primaria en Salud, la entidad se constituye en una herramienta para la construcción de equidad.

En el foro se dieron cita más de 100 expertos del mundo en determinantes sociales de salud, planeación urbana, medio ambiente, entre otras temáticas orientadas a consolidar estrategias y modelos frente a los desafíos que plantea el crecimiento urbano y los retos en salud de la región de Las Américas para alcanzar los 15 nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible.



Servidores concluyen capacitación en auditoría interna

Un grupo de profesionales de diferentes áreas y puntos de atención recibieron su certificación en auditoría interna y de paciente trazador, gracias al programa de Asesoría y Asistencia Técnica de la Secretaría de Saludo operado por la firma Asesorías y Soluciones Integrales.

En total participaron 75 servidores: 45 concluyeron el curso de formación de nuevos auditores internos que tuvo una duración de 28 horas; y otros 30 servidores que vienen cumpliendo funciones de auditoría recibieron un curso de actualización con una intensidad de 10 horas. Los servidores formados tendrán la responsabilidad de realizar las auditorías internas y de paciente trazador en la red de servicios de Metrosalud.



Gerente rinde informe de gestión en programa Todos por la vida

La Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez fue invitada a una de las últimas emisiones del programa Medellín Todos por la Vida que se transmite por la cadena Q'hubo Radio, con el fin de entregar un balance de gestión de Metrosalud correspondiente a estos cuatro años.

Durante el espacio informativo, la Gerente destacó el fortalecimiento de la red prestadora de servicios con 7 nuevos equipamiento e inversiones del orden de 9.000 millones de pesos; la implementación de la historia clínica electrónica; la viabilidad del programa de saneamiento fiscal y financiero; la consolidación del modelo de maternidad segura y la puesta en marcha de los consultorios rosados y turquesa, entre otros. La Gerente indicó que pese a los resultados alcanzados, el panorama financiero es de nuevo incierto para la Empresa debido a la pérdida de usuarios que se ha registrado en este año.



Reunión de cierre de la Asociación de Usuarios

Representantes de las asociaciones de usuarios de las nueve UPSS realizaron su reunión de cierre en el auditorio del Parque Explora, con el acompañamiento de Participación Social y la Gerente de Metrosalud, Martha Cecilia Castrillón Suárez; el Secretario de Salud de Medellín, Gabriel Jaime Guarín Alzate; el Director de la Red Metropolitana de Salud, Carlos Enrique Cárdenas; y delegados del Observatorio de Salud de la Personería de Medellín y de Atención al Usuario de Savia Salud.

Durante el encuentro, la Gerente de Metrosalud reconoció el esfuerzo de estos líderes, quienes sin ningún tipo de contraprestación, trabajan día a día por acercar los servicios de salud a sus comunidades. Igualmente, los invitó a apropiarse y a defender el modelo de prestación de servicios basado en la Atención Primaria en Salud y a que vayan formando a un grupo de usuarios que puedan continuar con el trabajo de los líderes que nos han acompañado durante años.



Misa de acción de gracias

El 12 de diciembre, en que la iglesia católica celebra el día a la "Patrona de América, nuestra señora de Guadalupe" se llevó a cabo una misa en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús, en cuyas intenciones se incluyeron las de Metrosalud y todo su equipo humano. Durante la ceremonia religiosa, la gerente de Metrosalud Martha Cecilia Castrillón Suárez pidió por los gobernantes, por los servidores de Metrosalud y sus familias y por los usuarios encomendándolos para que 2016 sea un año lleno de alegrías y salud para todos.

Por su parte, el presbítero Carlos Yepes reconoció en Metrosalud una de la empresas con más valor en Medellín, por su trabajo siempre en busca del beneficio de la comunidad.



En Metrosalud compartimos la Navidad con los usuarios

La Navidad es para compartir y agradecer. Así lo manifiestan nuestros servidores en las diferentes Unidades Hospitalarias y Centros de Salud, quienes con su espíritu solidario promueven y organizan la novena de aguinaldos como un gesto para decirles a nuestros pequeños usuarios que los queremos y que nos preocupamos por su salud y bienestar. Villancicos, regalos y cariño hicieron parte de la celebración navideña en la red de Metrosalud.

